du Cénacle était économe et trésorier d'Hérode Antipas; il s'appelait Chusa; et sa femme, Jeanne, faisait partie de la foule des disciples fidèles qui accompagnaient partoui le Sauveur. Ce calice est de pierre (cornaline) orientale; la coupe est en agate, de la dimension d'une demi-orange, d'environ 8 centimètres de haut et pouvant contenir de dix à douze onces de vin. Le pied est orné de cercles d'or très fin et de 38 perles précieuses de la grosseur d'un petit pois. La tige est d'or, ainsi que les deux anses. En tout, le calice est haut de 20 centimètres.

## Les écoles neutres

"Il faut non seulement, dit Léon XIII, que la religion soit enseignée aux enfants à certaines heures, mais que tout le reste de l'enseignement exhale comme une odeur de piété chrétienne." (1)

## Les aspirations des juifs

Depuis Moïse les juifs caressent le rêve de conquérir le monde, d'asservir toutes les races et de substituer leur religion à toutes les autres. Rien ne les désillusionne et ils poursui-vront la réalisation de ce programme jusqu'à la fin du monde. Le récent congrès de Bâle fournit une nouvelle preuve de ces aspirations que le rabbin Drach—juif converti—nous a sussifait connaître, il y a quelques années.

"Les espérances de ma nation, dit-il, sont que le Messie doit être un grand conquérant qui rendra toutes les nations du monde esclaves des juifs. Ceux ci retourneront dans la terre sainte, triomphants et chargés des richesses enlevées aux infidèles."

Une anecdote plaisante, rapportée par le même M. Drach nous donne la mesure de cette foi des juifs dans le grand jour du pillage universel des chrétiens.

"Dans l'école où j'étais, à Strasbourg, les enfants prirent la résolution de faire, à la première apparition du Messie, main basse sur toutes les boutiques de confiseries de la ville. On discuta pour savoir qui serait le dépositaire de ce précieux butin. En

<sup>(1)</sup> Encyclique au. évêques d'Allemagne, d'Autriche et de Suisse.